
Die Verwaltung erläutert die Rahmenbedingungen für die Neuansiedlung von Baumärkten und 
geht insb. auf die erforderliche Flächengröße für neu zu errichtende Baumärkte ein.  
 
Die - bezogen auf die Fläche - realistischste Lösung wäre das neu zu beplanende 
Gewerbegebiet. Dies müsse jedoch politisch im Rahmen der Aufstellung des dortigen 
Bebauungsplanes entschieden werden. 
 
Die BfM-Fraktion stellt folgenden Antrag zur Abstimmung: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, eine für die Ansiedlung eines Baumarktes in der Stadt 
Meckenheim geeignete Fläche/Liegenschaft zu ermitteln. 


